

Libreria

De: "Ruanova-Guinea, Federico" <Federico.Ruanova-Guinea@BAKERNET.com>
Para: <libreria@prodigy.net.mx>
Enviado: Viernes, 22 de Julio de 2005 01:03 p.m.
Asunto: Su columna en Reforma

Estimado Sr. Granados Chapa:

En su columna del día de hoy usted señala, entre otras cosas, lo siguiente:

"A diferencia de los dictadores argentinos y de los déspotas chilenos, que en mayor o menor medida han sido castigados, o por lo menos llevados ante los tribunales, como es el caso de Augusto Pinochet, Echeverría llegará al fin de sus días tranquilo en su casa, como si nada."

Luis Echeverría Alvarez no fue un dictador militar y su gestión está lejos pero muy lejos de siquiera compararse a la de los integrantes de la junta militar argentina o a la de Augusto Pinochet, en lo que a violación a los derechos humanos se refiere. Es probable que el presidente Echeverría haya ordenado disolver por la fuerza una serie de manifestaciones y es probable también que, como ocurre con frecuencia cuando se caldean los ánimos, que a los ejecutores de tal orden se le haya pasado la mano. De ahí que acreditar que Echeverría incurrió en el delito de *genocidio* sea muy difícil sino es que imposible, desde el punto de vista jurídico.

No sé si Luis Echeverría vaya a pasar el resto de sus días "como si nada".

Tampoco usted.

Respetuosamente,

Federico Ruanova-Guinea

Tel (Tijuana) +52 664 633 4300

Tel (Mexico DF) +52 55 5279 2900

federico.ruanova-guinea@bakernet.com

servicios, Juan Manuel Zarco Bernal. Pero al parecer sólo se le pidió la renuncia, sin consecuencias penales.

. En Sinaloa, México Seguro es un fracaso. Desde que comenzó, el 11 de junio, han sido asesinadas 58 personas, .

La delincuencia no se dedica sólo a matar, El secuestro es también fuente de pingües ganancias. En la atribulada ciudad de Nuevo Laredo, en poco menos de un año, de agosto a la fecha, han sido secuestrados 43 ciudadanos norteamericanos, que cruzaron la línea no sólo como turistas. Menos de la mitad, veinte según el cónsul Michael Yoder, han vuelto a sus hogares, tras el pago de los rescates exigidos por los captores. Es un escándalo que la presencia militar y de la policía federal, pilares de la Operación México Seguro, no sea suficiente ni para inhibir la ejecución de personas en plena calle, a la luz del día, ni para hacer que recuperen su libertad personas secuestradas, cualquiera que sea su nacionalidad.

La práctica del secuestro se concentra en el centro de la república, en la megalópolis que tiene su núcleo en la ciudad de México y se extiende a Cuernavaca y sus alrededores y los municipios mexiquenses conurbados con el Distrito Federal. Las tasas capitalinas van a la baja, pero la tendencia se interrumpió abruptamente el martes a primera hora de la tarde, cuando fue secuestrado Rubén Omar Romano, el director técnico del equipo de futbol patrocinado por la cooperativa cementera Cruz Azul. Hasta el viernes al mediodía los secuestradores no habían entablado comunicación con la familia del entrenador argentino avecindado en México, ni con el club al que pertenece.